

Jungen 19 Kreisliga

TTC 1968 Werschau : VfR 07 Limburg
Samstag, 02.12.2023, 15:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTC 1968 Werschau und dem VfR 07 Limburg

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 23:19 Sätzen trennten sich die Spieler des VfR 07 Limburg beim Auswärtsspiel in der Jungen 19 Kreisliga am Samstagnachmittag vom TTC 1968 Werschau. Rund 120 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde. Die Tatsache, dass 5 der 10 Spiele erst im 5. Satz entschieden wurden, spiegelt eindrucksvoll den engen Spielverlauf wider.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Degmair / Scharp und Pinschmidt / Teich, die Degmair / Scharp letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Schitco / Höhler hatten gegen Schrauth / Gürtler bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Gekämpft bis zum Schluss hatte derweil Paul Degmair in der Partie gegen Kim Marie Pinschmidt, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Lange dagegehalten konnte Felix Scharp beim 2:3 gegen Nico Schrauth, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Scharp dennoch im 5. Satz. Lange dagegehalten konnte dann Dragos Schitco beim 2:3 gegen Imke Teich. Das Spiel verlor Schitco dennoch im 5. Satz. Ausreichend spielerische Mittel hatte Antonius Höhler indes letztlich an der Hand, um sich gegen Annika Gürtler durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 2:4. Beim 3:0-Erfolg gegen Nico Schrauth zeigte Paul Degmair seinem Kontrahenten die Grenzen auf. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Felix Scharp gegen Kim Marie Pinschmidt, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Kim Marie Pinschmidt jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Dragos Schitco beim 11:4, 11:7, 10:12, 11:1 gegen Annika Gürtler doch überlegen. Der Stand vor dem letzten Spiel des Nachmittags hieß damit 4:5. Antonius Höhler konnte im Spiel gegen Imke Teich einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 9:12 (Höhler) und 4:13 (Teich). Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTC 1968 Werschau tritt dabei gegen die TTF Oberzeuzheim II an, während es der VfR 07 Limburg mit dem SV Odersbach 1960 zu tun bekommt.

Statistik:

TTC 1968 Werschau

Doppel: Degmair / Scharp 1:0, Schitco / Höhler 0:1

Einzel: P. Degmair 1:1, F. Scharp 0:2, D. Schitco 1:1, A. Höhler 2:0

VfR 07 Limburg

Doppel: Pinschmidt / Teich 0:1, Schrauth / Gürtler 1:0
Einzel: K. Pinschmidt 2:0, N. Schrauth 1:1, I. Teich 1:1, A. Gürtler 0:2